

1993 será sin lugar a dudas uno de los años más fructíferos y espectaculares en lo que a la actualidad taurina regional se refiere. Joselito mató su toro 1.000 en Talavera, Curro impresionó en Alcazar y Toledo, Cristina Sanchez se encerró con 6 novillos, Palomo volvió a los ruedos y Dámaso anunció su retirada.



"El Niño de La Taurina" salvó la temporada a última hora en la Feria de Zaragoza. Sustituyó a Finito en el último momento.

**AÑO TAURINO-93 DE LA REGION**

# 'Triunfaron Ponce, Samuel, Curro y al final "El Taurina"

zas de Castilla- La Mancha.

El caso más sonoro de estos últimos corrió a cargo del imprevisible **Curro Romero**, quien con todos los pronósticos en contra cortó una oreja en Toledo y fue ovacionado en Alcazar. A sólo unos meses de cumplir 60 años " *El Faraón de Camas*" impartió una lección magistral en el coso capitalino que llegó a seducir hasta a sus propios detractores. Parece que Curro tiene querencia por esta tierra.

En Almagro José María Manzanares y Dámaso González se sintieron a gusto con sus adversarios y cuajaron sendas faenas de tronío. La temporada de este último ha resultado francamente positiva, y aunque todavía reine la confusión todo parece indicar que se dispone a colgar el traje de luces. El albaceteño, hombre de pocas palabras, ha dejado entrever que quiere aliviar de sufrimientos a sus familiares. Su manera de templar a los toros ha brillado una vez más a gran altura.

**José Arroyo " Joselito "** estoqueó su toro número mil ( Marca) en la Feria de Mayo de Talavera. Le hizo una faena muy a su gusto y sólo la espada, su gran argumento, le privó de las dos orejas. Ya se sabe

**" Dámaso indultó por su cuenta a un toro de Samuel Flores en una plaza de 3ª categoría".**

**" Manuel Caballero sigue sin romper en una plaza de tronío"**

que Talavera posee un gran significado para el diestro madrileño, que cuenta con una finca, " *Prado del Arca*", en las inmediaciones. Completaron la terna esa tarde **Juan Mora y Enrique Ponce**, marchándose este último " *sin tocar pelo*".

Tuvo que llegar la Feria de Septiembre para que el propio **Ponce y Jesulín** brindarán una de las tardes más maravillosas que se recuerdan en la Ciudad de La Cerámica. Los dos demostraron su esplendoroso estado de forma desorejando a sus enemigos. **Joselito**, el ter-

**E**l balance taurino del año 1993 en la región resulta espectacular a todas luces. Tendrán que transcurrir muchas temporadas para que se produzcan tantos acontecimientos inolvidables e insólitos. A los moderados éxitos de nuestros toreros hay que sumarles las gestas que espadas consagrados protagonizaron en las pla-